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ロータリーに輝きを
2014-15年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

第2085回例会 2015-6／2（火）天気（晴れ）

会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：伊藤　　誠 君
点　鐘：PM 12：30　布施　富将 会長 ロータリーソング：「四つのテスト」

　皆様こんにちは。はじめにお客
様のご紹介をいたします。本日、
米山奨学生のホウ・スイ・ホウさ
んがお見えになっております。
　いよいよ今年度も最終月となっ
てまいりました。ここまで来れた
のもひとえに皆様方のご指導とご
協力の賜物と感謝申し上げます。
　さて、連日暑い日が続き「熱中

症に注意」などとよく言われますが、先ほどニュース
を見ておりましたところ、九州地方では「梅雨」に入っ

たようです。「梅雨」の時期は湿度が高く気温差があ
り体温調節がうまくできずに、だるさや疲労感を感じ
やすい季節です。食事や睡眠を良くとり、積極的に体
を動かし、ご自身の健康管理にも気を配っていただき
心身ともに健康を維持しましょう。
　今年度は「ロータリーを実践しロータリーを楽しも
う」ということで1年間やってきましたが、今日は各
大委員長様より今年度の活動の報告や反省点をお話し
いただきます。
　どうぞよろしくお願いいたします。

　
1．6/9は18:30～ワシントンホテルにて第3回のクラブ協議
会になります。理事役員、各大小委員長様はよろしくお願
いいたします。

2．6/30は18:30～ホテルキャッスルにて今年度の最終例会
となります。皆様のご参加をよろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 寺﨑　利彦 幹事

親睦活動委員会　関根　隆清君
　６月の誕生祝いは、浅野裕幸君、
金田亮一君、矢尾板信孝君、雛倉拓史君の４名です。
　　ニコニコBOX　神﨑　祐子 君
　金田　亮一君　誕生お祝いありがとうございました。
　浅野　裕幸君　誕生お祝いありがとうございました。
　土田　貴英君　久しぶりの出席なので、ニコニコさせていただきます。
　寺﨑　利彦君　「幻の山形天保のそば」を明日から販売いたします。
　　　　　　　　よろしくお願いいたします。
　青山治右衛門君　先月、妻の誕生日のお祝いにお花をいただきまし

た。ありがとうございました。
　木村　政則君　先月、妻の誕生日のお祝いにお花をいただきまし

た。ありがとうございました。
　谷口　義洋君　先日、山形・タンザニア友好協会主催でのアフリ

カン現代アート「ティンガティンガ原画展」を開
催いたしました。

委員会報告

米山奨学生
ホウ・スイ・ホウさんに

奨学金の贈呈

武田　秀則君

　木村　政則君　先月、妻の誕生日のお祝いにお花をいただきまし

　谷口　義洋君　先日、山形・タンザニア友好協会主催でのアフリ

ホウ・スイ・ホウさんに

本日の一言

浅草三社祭に参加し
月島のもんじゃ焼き屋形船の天ぷら
大変おいしかったね！

今年度を振り返って？
6月のテーマ
今年度を振り返って？
6月のテーマ 本日出席・前回修正出席

会員総数
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（山形北）土屋　　瞬　　佐藤　直人　　土田　貴英
（地　区）武田　和夫　　伊藤　　誠　　大久保章宏
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■SAA　宮舘　順治君
・例会がスムーズに進行できるよう、会長幹事と
連絡を密にし、プログラム、ニコニコBOX、
親睦、出席等、各委員会と連携を深めていきま
す。
・例会場の形式は丸テーブルのみとします。

・食事は変化に富んだメニューとし、ゆとりをもてるよう食後
にコーヒーを付けます。
・割り箸を使わないエコ箸運動を今年度も継続します。
　以上4つの目標を掲げて、今年度取り組んできましたが、副
SAAはじめ皆様のご協力をもちまして目標通り運営すること
が出来ました。ありがとうございました。

■管理運営委員会　委員長　寺﨑　利彦君
　布施会長の掲げるテーマ「ロータリーを実践し
ロータリーを楽しもう」に沿って親睦活動、ニコ
ニコBOX、姉妹クラブ、プログラムの各小委員
会において小委員長様の努力、皆様のご協力もあ
り、年間予定どおりに活動できました。ありがと

うございました。

■広報委員会　委員長　中村　　篤君
　会報の充実や新聞への記事掲載など、会内では
山形南ロータリークラブの情報を共有し、会外へ
は情報を発信し、皆様のご協力のもと充実した活
動をすることが出来ました。小委員長、皆様のご
協力、ありがとうございました。

■会員増強委員会　委員　土田　貴英君
　会員増強小委員会、出席小委員会、ロータリー
情報小委員会で活動してまいりました。
・ロータリーの基本は例会出席、親睦を通して自
己研鑽を図り社会に奉仕しよう
・若い人を育てクラブ活性化の為語り合おう

・クラブ発展の為に会員数、60名目標
　おおむね、基本方針通りに活動できましたが、会員増強に関
しては60名を達成することが出来ず、反省が残りました。今
年度もまだ時間が残されてますので、皆様の情報をお待ちして
おります。ご協力ありがとうございました。

■職業奉仕委員会　委員　伊藤　　誠君
　布施富将会長の年度テーマである「ロータリー
を実践し、ロータリーを楽しもう」を合言葉に微
力ながら委員の皆様と一緒に委員会運営に努めて
参りました。
　今回はロータリー2800地区から東日本大震災

にかかわる震災復興支援金事業に応募し、150,000円の支援
金をいただきました。
　今回は研修委員会と合同の事業で「秋の日帰り旅行と職場訪
問例会」と銘打って石巻の［みらいサポート石巻］を訪れ、語
り部の方から震災の被害状況や復興の街の様子をつぶさにお伺
いいたしました。胸を打つお話をいただき早い復興を願うばか
りです。その後世界遺産の平泉中尊寺を見学し夕方山形に戻り
ました。
　会員の親睦をはかり、また有意義な職業奉仕の実践活動とな
りました。会長・幹事、そして委員の皆様本当に一年間ご協力
有難うございました。

■奉仕プロジェクト委員会　委員長　稲村　佳宏君
■奉仕プロジェクト委員会は社会奉仕委員会・国
際奉仕委員会・青少年奉仕委員会の3つの委員
会より構成されています。

●社会奉仕委員会
長沢一好委員長　鈴木利明会員・齋藤源七会員

＊8月30日(こども座禅体験例会)
　たつのこ保育園児と保護者をお招きし。上山久昌寺にて行
いました。

＊8月15日
　第19回ALSチャリティーゴルフコンペの実施。今年よりイ
ブニングRCも参加。9月2日例会にてALS協会山形県支部への
贈呈式
＊3月10日(月間卓話)担当例会
　「児童養護施設　山形学園の紹介」
　児童養護施設　山形学園園長　片桐　弥生様
●国際奉仕委員会

青山治右衛門委員長　三澤　寛会員・矢尾板信孝会員
＊2月10日(世界理解月間)担当例会
　「日韓・日朝関係　接点を探るには」
　北海道新聞社　報道センター　記者　青山　修二様
●青少年奉仕委員会

木村政則委員長・菊川　明会員
＊9月9日(青少年のための月間)担当例会
　「少年非行の現状と健全育成活動」
　山形警察署統括少年補導専門官　米野　涼子様
■年2回の奉仕プロジェクト委員会を開催し前半の反省と、後
半の活動の意見交換等をしながら楽しく懇親を深める事が出
来ました。

＊第1回　奉仕プロジェクト委員会
　平成26年7月1日㈫　午後6時30分より
＊第2回　奉仕プロジェクト委員会
　平成27年2月3日㈫　午後6時30分より
■COOL JAPAN山形を語る(パート4)は、4月21日第3例会に
て行いました。ゲストにお二人をお招きし対談をさせて頂き
ました。

　●エマ・ニコル・プレジデントさん(29歳、女性)
国　籍：イギリス

　●ガラバドラフ・ムンフドルさん(20歳、女性)
国　籍：モンゴル

　各委員長はじめ、委員会の皆様ありがとうこざいました。次
年度も楽しい委員会になるよう期待しております。

■ロータリー財団委員会　委員長　佐々木吉嗣君
　ロータリー財団の使命「ロータリアンが健康状
態を改善し、教育の支援を高め、貧困を救済する
ことを通じて、世界理解、親善、平和を達成でき
るようにすること」を理解し、なぜ寄付をしなけ
ればいけないのかを理解した活動を小委員長の努

力もあり予定通りできたと思います。皆様のご協力ありがとう
ございました。

■ガバナー補佐　大久保章宏君
　まだ1ヶ月残されておりますので、会長の掲げ
た目標に1歩でも近づけるように皆様のご協力と
ご努力をお願い申し上げます。


